



6月参観日・救命法実技演習 6/13(火)



参観日には、授業参観と救命法の実技講習を実施しました。実技演習には、児童も参加し、親と子がいっしょにAEDの使い方や心肺蘇生について学習しました。1年生には少し難しかったかもしれませんが、貴重な学びの場となったと思います。

水泳学習開始 6/14(水) フール開き



〈1・2年〉ゆうじこうじコンビ



〈3年〉トリオで やっどー



〈5・6年〉泳ぐら すっどー



うんにゃ そら つんてかろー

梅雨のため、天気を心配していましたが運良くプール開きができました。しかし、初めのうちは嬉しそうだった児童も、吉之元の「つんてー地下水」にブルブルと震えている姿も見られました。

今年は、地元の方が見守りに来てくださって大変嬉しいプール初日となりました。皆様の温かい御支援に、みんなで、感謝しています。ありがとうございました。

これからも、どんどん学校に足を運んでください。

からいも & うんめぼし

6/5(月)、雨が降らんうちにと言うことで、うね立てをしました。そして、その勢いのまんま、マルチ張りから、からいもの苗植えまでを一挙に終わらせました。今年も田畑公民館長のお骨折りで、夏尾の方から苗をいただいたところです。ありがとうございました。

恒例となっている梅漬けも終わらせました。からいも植えと同じ日に強行しましたが、ちぎっていた梅の実が新鮮さを失いかけていたためです。赤シソをちぎって揉んだり梅の実を酢に漬けたりして、やっとでけました。今年も、新うんめぼしが食べられると思うと、とても楽しみになりました。想像したらよだれが出て来そうです。ちっと、ひんだれましたが、何とか落ちてたところです。



PTAミニバレー大会 6/25(日)

コロナの影響で長らく実施していないPTAミニバレー大会をすることになりました。西岳小中体育館で14:00開始です。出場選手は左の通りです。窪PTA副会長が

Aチーム		Bチーム	
・村山母	・藏元父	・村山父	・藏元母
・谷口母	・又木父	・谷口父	・又木母
・蒲生母	・校長T	・川原T	・安藤T

応援団長として張り切っています。

なお、ケガ防止対策も兼ねて2度の練習日が設定されています。

練習①6/20 ②6/23 (19:30開始)
吉之元の団結力を見せるチャンスです。

地域の方の応援も是非お願いします。

今学校の花壇には、ひまわりやヒヤクニチソウなどの色とりどりの花が所狭しと並んで咲いています。ほーしたいの方々の学校愛のお陰です。時間のある方は、どんどん学校に来て花壇やら子どもんを見てください。

ほーしたいは、**月曜日 朝7時頃**から始動されていますので、積極的に、参加していただくと嬉しいです。また、学校では、以下のような予定がありますので、見物やらうじょけん話やらにも来てください。



ほーしたい 直営花壇 (校門横)

《7月予定》 学校を見に来てください。

○全校朝会	3(月)	8:10	○運動会結団式	14(金)	8:10
○参観日	4(火)	10:45	○フール納め	20(木)	9:55
○交通教室	5(水)	9:55	○終業式	21(金)	9:55
○国語発表会	13(木)	10:45	○親子キャンプ	29(土) 30(日)	

